
      

 
 

Newsletter # 3 
 

( Dezember 2023 ) 
 

SSaammbbaa,,  SSoonnnnee,,  OOcchhsseennaauuggeenn  

uunndd  vviieelleess  mmeehhrr  bbiieetteett  ddiiee  BBrriieeffmmaarrkkeennaauusssstteelllluunngg  

DDeeuuttsscchhllaanndd  --  BBrraassiilliieenn  iinn  HHaallddeennsslleebbeenn 
 

Schon jetzt kristallisiert sich heraus, dass die DeBra2024 zu einem heraus-
ragenden philatelistischen Ereignis des Jahres 2024 werden wird. 
 

Bereits die Eröffnungsfeier wird ein Event der besonderen Klasse, da die neue 
deutsche Sonderbriefmarke "200 Jahre Deutsche Einwanderung nach 
Brasilien" durch den Staatssekretär im Bundesministerium der Finanzen Heiko 
Thoms übergeben wird. Aller Voraussicht nach wird auch der brasilianische 
Botschafter in Deutschland anwesend sein. 
 

Die Deutsche Post wird mit einem breiten Marken- und Belegangebot 
anwesend sein. Im Gepäck wird sie die beiden Sonderbriefmarken des Jahres 
2024 mit Brasilienbezug haben, sowie weitere Überraschungen, die zum 
jetzigen Zeitpunkt noch nicht gelüftet werden dürfen. Sonderstempel wird es 
zu den nachfolgenden Themen geben: 
 

 • 50 Jahre ArGe Brasilien 
 • Briefmarkenausstellung Deutschland-Brasilien 
 • 200 Jahre deutsche Siedler in Brasilien 
 

Dieses Angebot wird ergänzt um Ausstellungsbelege und eine Neuauflage 
(siehe Newsletter #1) der Marke Individuell, die Sie schon heute zur 
Vorbereitung Ihrer Belege bei Walter Bernatek, Postfach 1108, 34312 
Espenau bestellen können. Der Stückpreis beträgt € 2,50 zuzüglich Porto. 
 

 
 



      

Die Arbeitsgemeinschaft Brasilien wird mit einem großen Stand und ihrem 
kompletten Literaturangebot vertreten sein. Selbstverständlich sind auch 
weitere Arbeitsgemeinschaften und Händler anwesend. 
 

Am Freitag, dem 28. Juni findet ab 19.30 Uhr der Festabend zum 50jährigen 
Bestehen der Arbeitsgemeinschaft Brasilien im Landhaus Gabriel statt. Dieser 
Abend wird natürlich einen brasilianischen Anstrich haben. Reservieren Sie 
bereits jetzt Ihren Platz bei Walter Bernatek, der übrigens in allen Fragen rund 
um die Ausstellung gern Auskuft gibt.   
 

Auch um Ihr Hotelzimmer sollten Sie sich frühzeitig kümmern. Warten Sie 
nicht lange. Wir verspüren bereits ein großes Interesse. Zahlreiche Besucher 
aus Brasilien haben sich schon angekündigt: nicht nur als Jury und Aussteller. 
Nein, auch als Schlachtenbummler. 
 

Weitere Informationen, wie eine Hotelliste, eine Anmeldung zum DeBra 
Festabend und auch den Zeitplan, finden Sie auf der Homepage der 
Ausstellung: 
 

https://www.debra2024.de 
 
 
 

 

    Das gesamte Team Das gesamte Team Das gesamte Team Das gesamte Team     
    
    wünscht wünscht Ihnenwünscht wünscht Ihnenwünscht wünscht Ihnenwünscht wünscht Ihnen    
    
    frohe Weihnachten und einfrohe Weihnachten und einfrohe Weihnachten und einfrohe Weihnachten und ein        
    
    Gutes Neues JahrGutes Neues JahrGutes Neues JahrGutes Neues Jahr    
    

    und vor Allem Gesundheit !und vor Allem Gesundheit !und vor Allem Gesundheit !und vor Allem Gesundheit ! 
 



      

 
 

Newsletter # 3 
 

( December 2023 ) 
 

SSaammbbaa,,  ssuunn,,  BBuullll''ss  EEyyeess  

aanndd  mmuucchh  mmoorree  iiss  ooffffeerreedd  bbyy  tthhee  ssttaammpp  eexxhhiibbiittiioonn  

GGeerrmmaannyy  --  BBrraazziill  iinn  HHaallddeennsslleebbeenn  
 

It is already clear that DeBra2024 will be an outstanding philatelic event in the 
year 2024. 
 

The opening ceremony will be a special event, as the new German 
commemorative issue "200 Years of German Immigration to Brazil" will be 
handed over by the State Secretary in the Federal Ministry of Finance Heiko 
Thoms. With high probability the Brazilian ambassador to Germany will also 
be present. 
 

Deutsche Post will be present with a wide range of stamps and other items. In 
her luggage she will have the two special stamps from 2024 related to Brazil, 
as well as other surprises that cannot be revealed at this point in time. There 
will be special cancellations on the following topics: 
 

 • 50 years of Study Group Brazil 
 • Germany-Brazil stamp exhibition 
 • 200 years of German immigration to Brazil 
 

This offer is supplemented by exhibition items and a new edition (see 
Newsletter #1) from “Marke Individuell”, which you can order already in 
advance to prepare your items from Walter Bernatek, PO Box 1108, 34312 
Espenau. The unit price is € 2.50 plus postage. 
 

 
 



      

The Brazil Study Group will be present with a large stand and its entire range 
of literature. Of course, other working groups and dealers will also be present. 
 

On Friday, June 28th, the 50th anniversary of the Study Group for Brazil 
Philately will be celebrated in the Landhaus Gabriel starting 7:30 p.m. This 
evening will of course have a Brazilian flavor. Reserve your seats now at 
Walter Bernatek, who will be happy to answer any questions you may have 
about the exhibition. 
 

You should also take care of your hotel room early. Don't wait long. We are 
already feeling a lot of interest. Numerous visitors from Brazil have already 
announced their participation: Not just as jury and exhibitors, also as 
enthusiastic and philatelic interested visitors. 
 

Further information, such as a hotel list, the registration form for the DeBra 
Palmares evening and the schedule, can be found on the exhibition 
homepage: 
 
 

https://www.debra2024.de 
 
 
 

 

    The whole teamThe whole teamThe whole teamThe whole team    
    
    wishes wishes wishes wishes youyouyouyou    
    
    Merry Christmas and aMerry Christmas and aMerry Christmas and aMerry Christmas and a    
    
    Happy New YearHappy New YearHappy New YearHappy New Year    
    

    and above all health!and above all health!and above all health!and above all health!    
 


